Cortébert Informations du Conseil municipal

Ferraille etc.

La Municipalité rappelle à la population que le centre de ramassage de la ferraille a été transféré auprès de l'entreprise Weber à la Rue de l'Avenir à Corgémont. Le site de Côtel n'est plus actif pour la Municipalité en fonction d'une nouvelle convention. Pour les détails, veuillez vous référer au Mémento distribué en tout-ménage.

Représentation

Blanca Leiser représentera la commune lors de l'assemblée de Vadec le 23 mars prochain à Saignelégier. La société Vadec s'occupe de la collecte et de l'incinération des déchets ménagers et des cassons combustibles notamment.

Travaux ruisseau

Le chantier de revitalisation de l'embouchure du ruisseau du Grabe vont débuter tout prochainement. Les travaux consisteront à refaire la pente du ruisseau depuis la ligne de chemin de fer et de supprimer le canal en béton afin de permettre aux poissons de frayer dans un environnement plus favorable. Le coût des travaux est entièrement assumé par le canton. Le Conseil municipal remercie d'ores et déjà la population de sa compréhension pendant les travaux. En principe, le sentier en direction de la zone industrielle restera praticable.